

**¡Tu negocio se podrá ver aquí!**  
Escríbenos en [laotraverdadperiodico@gmail.com](mailto:laotraverdadperiodico@gmail.com)  
**Cel: 321 219 8885** **LAOTRAVERDAD**  
Información independiente

# Gobierno intervendrá importación de gas: Ecopetrol comprará a Catar para reducir costos

by LaOtraVerdad — 10 marzo, 2025 in Actualidad, Economía, Empresas, Nación, Política, Portada



Facebook Twitter LinkedIn Whatsapp

[Sigue las noticias en nuestro canal de WhatsApp](#)

**ANUNCIATE AHORA:** **317 784 0929** **321 219 8885** **Clasificados LOV**  
[laotraverdad.co/clasificados](http://laotraverdad.co/clasificados)

En medio de la crisis energética que enfrenta Colombia, el presidente Gustavo Petro anunció que Ecopetrol intervendrá en la importación de gas y lo adquirirá directamente de Catar a precios más bajos. Esta medida busca frenar el alza en las tarifas y acabar con el monopolio en la comercialización del recurso.

"He decidido que Ecopetrol intervenga en la importación de gas y lo compre a Catar a precios razonables. El monopolio de la importación del gas, prohibido por la Constitución, se acaba", afirmó el mandatario. Asimismo, denunció que la especulación en el mercado ha encarecido el gas importado, afectando a los colombianos.

**CLEAN ADS. PAYOUTS FROM \$5** **Join Adsterra**

▪ **Puede leer: Presidente Petro canceló reunión con arroceros y el paro se intensifica en el Tolima**

El presidente también ordenó a la Superintendencia de Servicios Públicos realizar una investigación inmediata a las empresas del sector, señalando que "el gas importado determina los precios de la energía vendida en bolsa, y nos están robando a toda Colombia".

Según el director del Laboratorio de Gobierno de la Universidad de La Sabana, Omar Oróstegui, la crisis energética ha sido impulsada por la falta de exploración de nuevos yacimientos, obstáculos regulatorios y una creciente dependencia de las importaciones. Esto ha provocado que los consumidores enfrenten aumentos de hasta el 36 % en sus tarifas mensuales.

Es fácil, rápido y puedes subir tus diseños en cualquier momento del día



Mientras tanto, Ecopetrol y Petrobras International Brasilpetro BV – Sucursal Colombia han confirmado el

## CONVIERTETE EN AGENTE FIFA

**¿PARA QUE ME SIRVE EL CURSO?**  
Aprenderás leyes y estatutos, **dominarás reglamentos y códigos de ética**  
El curso expide un certificado de asistencia y con ello **te prepararás para presentar el examen de agente FIFA**  
**MODALIDAD VIRTUAL: 2025**  
**DESDE EL 17 DE ENERO AL 22 DE MARZO**

## TRANSFORMA TU VIEJO TV EN SMART

**LOV play** **STICK TV**  
**LOV play** **TV BOX**

Sigue el canal de Laotraverdad.co en WhatsApp

**LAOTRAVERDAD**  
Información independiente

potencial de gas natural en el pozo Sirius-2, ubicado en el Mar Caribe. Sin embargo, aún no han revelado la capacidad real de estas reservas ni cuándo podrían ser aprovechadas para abastecer el mercado local.

La decisión del gobierno ha generado diversas reacciones. Mientras algunos sectores respaldan la intervención para garantizar precios más justos, otros advierten que podría alterar la competitividad del sector energético y generar incertidumbre entre inversionistas.

- **Puede leer: [Petro pide legalizar la marihuana para frenar la violencia en Colombia](#)**

Desde el Ejecutivo han reiterado que esta estrategia busca proteger a los consumidores y evitar que el gas importado continúe vendiéndose a precios excesivos. "Lo que existe en el sistema de precios de gas es una especulación pura, nos están robando", reiteró Petro en su cuenta de X.

En los próximos días, Ecopetrol deberá presentar el plan detallado de importación desde Catar, con el fin de establecer plazos y condiciones bajo las cuales se llevará a cabo esta estrategia de intervención en el mercado energético colombiano.



Tags: Catar, crisis energética, Ecopetrol, Especulación, exploración de gas, Gobierno Petro, Importación de gas, Mar Caribe, Superintendencia de Servicios Públicos, Tarifas

## UT declara duelo institucional por el fallecimiento de Alexandra Sharit Ciro Parra

by LaOtraVerdad — 10 marzo, 2025 in Actualidad, Educación, Portada, Región



Facebook Twitter LinkedIn Whatsapp

[Sigue las noticias en nuestro canal de WhatsApp](#)



**La institución suspendió actividades académicas y administrativas en honor a la estudiante de Artes Plásticas y Visuales. Se rechazaron las circunstancias violentas de su muerte.**

La Universidad del Tolima declaró este 10 de marzo de 2025 duelo institucional tras el fallecimiento de la estudiante Alexandra Sharit Ciro Parra, adscrita a la Facultad de Ciencias Humanas y Artes. La decisión fue oficializada mediante la Resolución N° 0312 de 2025, en la que se expresa el profundo dolor de la comunidad académica por la pérdida de la joven.

Según lo establecido en el documento, la universidad decidió suspender todas las actividades académicas y administrativas durante la jornada de la tarde y noche de este lunes 10 de marzo. Además, se hará entrega de la resolución en nota de estilo a la familia de la estudiante como muestra de solidaridad y respeto.

CONVIERTETE EN AGENTE FIFA

Regístrate hasta el 17 de Febrero del 2025  
INGRESA A:  
[laotraverdad.co/agentesfifa](http://laotraverdad.co/agentesfifa)  
ENTRA AL GRUPO DE WHATSAPP

LOV EN ALIANZA CON: GASTEBANKS EG

TRANSFORMA TU VIEJO TV EN SMART

¡PRE- ORDENA YA!

LOV play+  
LOV play Pro

DESDE  
COP \$145.000

Sigue el canal de Laotraverdad.co en WhatsApp



▪ **Puede leer: Sharit Ciro salió en busca de trabajo y nunca regresó: su familia exige justicia**

En el comunicado, el rector de la Universidad del Tolima rechazó categóricamente las circunstancias violentas en las que se produjo el fallecimiento de Alexandra Sharit, quien se distinguió por su compromiso y excelencia académica.

La institución también manifestó su apoyo a la familia, amigos, docentes y a toda la comunidad universitaria, expresando su solidaridad en este difícil momento. El comunicado resalta el impacto que dejó la joven en la universidad y el recuerdo que permanecerá en quienes compartieron con ella.



Como parte de las acciones en su memoria, la universidad anunció que las actividades programadas durante esta semana enmarcadas en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer serán dedicadas a su recuerdo.

El lamentable fallecimiento de Alexandra Sharit Ciro Parra ha generado conmoción en la comunidad estudiantil, que ha expresado su dolor y exigido justicia frente a los hechos. En redes sociales, estudiantes y docentes han manifestado su indignación y llamado a la reflexión sobre la seguridad y el respeto por la vida.

▪ **Puede leer: Sharit Ciro salió en busca de trabajo y nunca regresó: su familia exige justicia**

Las autoridades universitarias reiteraron su compromiso con el bienestar y la seguridad de sus estudiantes, asegurando que continuarán apoyando todas las acciones que permitan el esclarecimiento del caso.

Mientras tanto, se espera que la familia y allegados de la joven reciban el respaldo necesario para afrontar este difícil momento, con el acompañamiento de la comunidad universitaria y la ciudadanía en general.

Tags: Alexandra Sharit Ciro Parra, comunidad universitaria, duelo institucional, Estudiantes, fallecimiento, Justicia, rectoría, Seguridad, Solidaridad, Universidad del Tolima

Laotraverdad.co en WhatsApp!

# Luis Carlos Reyes acusa a Armando Benedetti de recomendar allegados en la Dian

by LaOtraVerdad — 10 marzo, 2025 in Actualidad, Nación, Política, Portada

0



## CONVIERTETE EN AGENTE FIFA

